

ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE

WT/MIN(03)/ST/29
11 septembre 2003

(03-4779)

CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE
Cinquième session
Cancún, 10 - 14 septembre 2003

Original: espagnol

COSTA RICA

Déclaration de S.E. M. Alberto J. Trejos
Ministre du commerce extérieur

Au nom du gouvernement du Costa Rica, je tiens à dire combien nous sommes heureux que la présente Conférence ministérielle ait lieu au Mexique. Je remercie le gouvernement et le peuple de ce pays frère des efforts qu'ils ont déployés pour organiser cette conférence, ainsi que son Ministre des relations extérieures, M. Luis Ernesto Derbez, du travail titanesque qu'il devra réaliser ces prochains jours en tant que Président afin que les 146 pays Membres de cette organisation puissent trouver un accord qui soit bénéfique pour tous nos peuples.

Je voudrais aussi exprimer notre reconnaissance au Président du Conseil général, M. l'Ambassadeur Carlos Pérez del Castillo, au Directeur général, M. Supachai, et au Secrétariat de l'OMC, pour leur travail inestimable et pour le grand sens des responsabilités avec lequel ils ont mené les préparatifs à Genève. Nous ne leur avons pas donné une tâche facile; même s'il est de notre responsabilité de signaler les nombreux éléments que chacun de nous souhaiterait modifier dans le projet de texte, nous ne devons pas être ingrats à l'heure de reconnaître l'authenticité et l'habileté de leurs efforts.

